

Protokoll der 56. ordentlichen Delegiertenversammlung des NWTTV vom Samstag, 13. August 2011 in der Schützenstube Au, Münchenstein

Abwesend:

Folgende Vereine sind an der DV nicht vertreten: TTC Aesch, TTC Bebbi, TTC Diepflingen, TTC Döttingen, TTC Entfelden, TTC Fortuna Hausen, TTC Frenkendorf-Füllinsdorf, TTC Frick, TTC Gelterkinden, TTC Lenzburg, TTC Menziken, TTC Niedergösgen, TTC Oberrohrdorf, TTC Rio Star MuttENZ, TTC Schöftland, TTC Spreitenbach.

Traktanden:

1. Begrüssung und Appell der Delegierten
 2. Bekanntgabe der seit der letzten DV ein- und ausgetretenen Vereine
 3. Genehmigung des Protokolls der 55. Delegiertenversammlung vom 14.8.2010
 4. Genehmigung der Jahresberichte der Vorstandsmitglieder (Präsident, Kassier, Kaderchef), Genehmigung der Jahresrechnung, Revisionsbericht
 5. Budget 2011/12
 6. Wahl des Tagespräsidenten
 7. Décharge-Erteilung
 8. Pause
 9. Wahl der Mitglieder des Vorstands sowie der Rechnungsrevisoren
 10. Antrag des Vorstands
 - Formelle Anpassungen im Finanzreglement NWTTV
 11. Anträge der Vereine
 12. Behandlung der Traktanden der DV STT
 13. Zuteilung von Veranstaltungen
 14. Diverses (Anfragen und Ehrungen)
 15. Behandlung von Geschäften, die nicht in der Traktandenliste aufgeführt sind, mit Billigung von 2/3 der vertretenen Stimmen
-
1. Der Präsident Wolfgang Müller eröffnet die Delegiertenversammlung um 13.30 Uhr und bedankt sich beim Veranstalter für die Organisation. Er begrüsst die Delegierten und speziell die Ehrenmitglieder D. Leupi und R. Grass. Die Ehrenmitglieder Beat Knoblauch, Tery und Laszlo Földy, Kurt Hermann, Markus Lüthi und Michi Zarantonello haben sich entschuldigt. Ebenso entschuldigten sich unser Kaderchef Karl Rebmann (Turnier Ostende) und Nachwuchschefin Stefanie Keller (Ferien) sowie die Vereine TTC Döttingen, TTC Fortuna Hausen, TTC Frenkendorf-Füllinsdorf, TTC Lenzburg, TTC Niedergösgen und TTC Rio Star MuttENZ. Es wird festgestellt, dass die Einladung zur DV rechtzeitig versandt und die Unterlagen im Internet bereit gestellt wurden.

Die Delegierten sind mit insgesamt 43 Stimmen vertreten (absolutes Mehr somit 22 und 2/3 Mehrheit 29 Stimmen). Nach diesen Informationen erklärt Wolfgang Müller die DV als offiziell eröffnet.
 2. Die Vereine TTC Bruderholz und TTC Rheinfeldern sind ausgetreten. Somit beträgt der neue Bestand 46 Vereine.

3. Das Protokoll der 55. Delegiertenversammlung vom 14.8.2010 wird einstimmig angenommen und der Verfasserin mit Applaus verdankt.
Mittlerweile sind 44 Stimmberechtigte anwesend, das absolute Mehr beträgt jetzt 23 und die 2/3 Mehrheit 30 Stimmen.
4. Die Jahresberichte der Vorstandsmitglieder (Präsident, Kassier, Kaderchef) liegen den Delegierten in schriftlicher Form vor. K. Rebmann orientiert in seinem Bericht speziell über das geplante Leistungssportkonzept. Sollte STT nicht vor der Frühjahrs-Delegiertenversammlung die Regionalverbände transparenter über Kosten und Umsetzung orientieren, wird dieses vermutlich Schiffbruch erleiden.

Helmut Steinhöfel verliest den Revisionsbericht. Wolfgang Müller bedankt sich beim 1. Revisor.

Sämtliche Berichte werden einstimmig angenommen. Der Präsident bedankt sich bei den Delegierten für die Genehmigung und bei den Vorstandsmitgliedern für ihre Arbeit.

5. Zum Budget 2011/12 gibt es keine Wortmeldungen. Es wird einstimmig genehmigt.
6. Als Tagespräsident wird Daniel Leupi vorgeschlagen und einstimmig gewählt.
7. Die Arbeit der Vorstandsmitglieder wird mit bestem Dank und Applaus gewürdigt. Dem Vorstand wird mit 1 Enthaltung Décharge erteilt.
8. Auch dieses Jahr wird auf die Pause verzichtet, nachdem die Versammlung sehr zügig fortschreitet.
9. Wolfgang Müller (Präsident), Karl Rebmann (Kaderchef), Béatrice Keller (Kassierin und Administratorin) und Stefanie Keller (Nachwuchsverantwortliche) stellen sich für ein weiteres Jahr zur Verfügung. Alle Vorstandsmitglieder werden einstimmig und mit Applaus wieder gewählt.

Die Revisoren J.-C. Straub, Patrizia Nicolini und Andy Grüninger sind bereits gewählt. Weiter stellt sich Ruedi Buess zur Verfügung und wird einstimmig gewählt.

10. Folgende formelle Angleichungen an die auf Stufe STT beschlossenen Reglementsänderungen im Finanzreglement werden einstimmig angenommen:
 - Einschreibengebühren sowie andere von STT beschlossene Anpassungen werden vom VS NWTTV automatisch nachgeführt
 - Das Jahrbuch STT heisst neu Regelheft STT

Der VS NWTTV wird beauftragt, die Änderungen im Finanzreglement nachzuführen.

11. Es sind keine Anträge seitens der Vereine eingegangen.
12. Von STT sind noch keine Traktanden bekannt; es wird wieder eine Online-Umfrage für die Vereine des NWTTV geben. Dieter Widor erklärt sich bereit, an der DV STT vom

24.9.2011 Stimmen des NWTTV zu vertreten. Weitere Interessenten sollen sich bitte beim Präsidenten melden.

13. Die Regionalmeisterschaften finden am 27.11.2011 wiederum in Zofingen statt und die Aargauer Meisterschaften am 29.4.2012 in Aarau. Der TTC Münchenstein-City wäre bereit, die DV NWTTV am 11. August 2012 nochmals durchzuführen. Am 12./13.5.2012 muss der NWTTV gemäss Plan die Aufstiegsspiele 1. Liga/NLB Damen durchführen. Der TTC Lenzburg soll als Organisator angefragt werden.
14. Die folgenden Spielerinnen und Spieler des NWTTV werden für ihre Erfolge in der vergangenen Saison geehrt und mit Gutscheinen belohnt: 1. Mannschaft von Rio Star Muttenz, Andrin Melliger (Bremgarten), Karim Ayadi (Basel), Vivian Tang, Lionel Weber, Rijana Zumbrunnen und Thilo Vorherr (Rio Star).

Nachdem sich das Projekt Backbone zerschlagen hat und in nächster Zukunft nicht mit der Integration unserer Homepage in die ZR gerechnet werden kann, sollte unsere Homepage belebt und aktualisiert werden. Der Präsident bittet darum, sämtliche Beiträge an ihn einzureichen; er wird sie Daniel Müller (Webmaster) zur Publikation weiterleiten.

Im Handbuch NWTTV gibt es bei den Nachwuchsdaten einen Fehldruck. Die neue, richtige Seite wird verteilt.

Das Ranglistenturnier - insbesondere auch das System des interregionalen RLT - gibt wieder zu einigen Diskussionen Anlass. Die Teilnehmerzahlen des regionalen Turniers bewegen sich im Rahmen der letzten Jahre. Die Delegierten sind mehrheitlich dafür, das Turnier beizubehalten.

Ebenfalls zu diskutieren gibt das neu eingeführte ELO-System, welches sicherlich in den nächsten Jahren noch einige Anpassungen erfahren wird.

Ruedi Büss verteilt einen Artikel „Sportjustiz“ zum Thema Vakanzen im Präsidium eines Vorstandes und erklärt, dass dies gemäss Vereinsrecht im ZGB gesetzwidrig sei und die Auflösung des Vereins zur Folge habe.

15. Es wird der Wunsch geäussert, dass man Matchformulare per Fax oder eingescannt per Mail einreichen kann (Änderung von Art. 33.40). Auf dieses Geschäft wird mit 1 Enthaltung eingetreten. Die Delegierten nehmen den Antrag mit ebenfalls 1 Enthaltung klar an. Wolfgang Müller wird mit Peter Wahlen Kontakt aufnehmen und anfragen, ob diese Änderung per sofort möglich ist. Der VS NWTTV wird beauftragt, die Änderungen im Sportreglement nachzuführen.

Der Präsident bedankt sich bei den Delegierten und den Vorstandskollegen sowie den anderen Chargierten. Er erklärt die Versammlung um 15.30 Uhr als geschlossen.

Die Administratorin:
Béatrice Keller